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Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente realiza 

capacitação de servidores 

Justiça determina leilão de 
bens da ex-tesoureira da 

prefeitura de Jales

MM Motos realiza evento 
em comemoração aos 5 
anos em Fernandópolis
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NA CÂMARATRAGÉDIA ESPORTE REGIÃO

Vereadora Maiza 
relata visita em 
escola após
inundação

Aluno da ETEC
de Jales morre 
após inalar
desodorante

Festival de Verão 
continua com 
grandes disputas 
em Jales

Prefeitura recu-
pera estrada rural 
que liga Jales a 
Urânia
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Veículos pesados e carros passaM a circular por FaiXas diFerentes

NA “CARLOS GANDOLFI”

PEDRANÓPOLIS

A rodovia vicinal 
Carlos Gandolfi, 
que dá acesso à 

Universidade Brasil 
teve uma obra para 
separar a passagem 

de caminhões 
pesados dos carros. 
“A Prefeitura realiza 

a readequação 
geométrica na 

entrada principal 
da Universidade 

Brasil”, disse o 
secretário de 

Trânsito, Ederson 
da Silva
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presidente conVoca ouVidor Municipal para dar esclareciMentos

NA CÂMARA

A pedido do 
vereador Étore 
José Baroni, o 
presidente da 

Câmara convocou 
ouvidor público 

municipal, Edmar 
de Oliveira, a 

comparecer em 
sessão ordinária 

da Câmara, 
para prestar 

esclarecimentos ao 
Poder Legislativo 

sobre assuntos 
relacionados à 

Ouvidoria.

Parque Ecológico do Angico deve ser 
iniciado ainda no primeiro semestre

Em recente reunião em São 
Paulo, o prefeito de Pedranópo-
lis, Marcos Adriano da Silva se 
reuniu com o Secretário Estadu-
al da Justiça e Cidadania, Paulo 
Dimas Debellis Mascaretti, onde 
recebeu a notícia de que até o fi-

nal do primeiro semestre deste 
ano os recursos deverão ser li-
berados para os inícios das obras 
do parque ecológico do Angico, 
que será construído no distrito 
de Santa Izabel do Marinheiro.
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Câmara elege Pinato presidente 
da Comissão de Agricultura

Bastante emocionado ao 
lembrar dos avós agropecua-
ristas, Pinato destacou o apoio 
aos produtores rurais. “Temos 
que pensar em pautas grandes, 
de financiamento ao agricultor. 

Precisamos valorizar o peque-
no, o médio e grande agricultor, 
vamos fazer voltar o orgulho do 
homem do campo”, afirmou o 
deputado
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A Polícia Civil de Rio Preto 
apreendeu na manhã desta sexta-
feira (15) um forte armamento 
que estava guardado em um bar-
racão na Avenida Ernani Pires 
Domingues, no bairro Macedo 
Telles.

De acordo com a Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG), o 
material seria de uma quadrilha 
especializada em roubos a caixas 
eletrônicos na região. O galpão, 
de acordo com a polícia, foi alu-
gado na semana passada com um 
nome falso.

“Seria algum roubo a carro for-
te ou estouro de caixa eletrônico. 
A localização é estratégica, perto 
de empresas de valores, do ae-
roporto, das rodovias”, afirma o 
delegado Alceu Lima de Oliveira.

Foram apreendidos três fuzis, 
três pistolas, grande quantidade 

Polícia apreende arsenal para
roubo a caixas eletrônicos na região

de munição .40, além de 37 carre-
gadores. A polícia encontrou in-
clusive pelo menos 15 munições 
.50, com poder de fogo de der-
rubar aeronave. “A munição .50 
tem de ser usada em uma arma 
com tripé e serve para derrubar 
avião, helicóptero, carro forte, 

nada segura esse calibre”, afirma 
o delegado.

Os policiais também apreen-
deram coletes à prova de balas e 
oito carros blindados, que eram 
clonados. Pela quantidade de 
carros apreendidos, a polícia 
acredita que a quadrilha teria 30 

integrantes. A perícia da Polícia 
Civil foi até o local para analisar 
o material apreendido e tentar 
encontrar algum vestígio ou 
algo que leve até a quadrilha. 
Ninguém foi preso. Mais sobre 
notícias policiais, nesta edição 
na página 06.
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“Estou, há mais de um ano, es-
perando uma vaga para um exa-
me com um especialista”. Até 
quando esse e outros gravíssimos 
problemas que afetam 75% da 
população brasileira que depen-
de do sistema público de saúde, 
continuarão somente lamentos? 

Até quando gestores públicos, 
especialmente da área de saúde, 
continuarão declarando que não 
podem fazer nada? É para isso 
que foram eleitos? É para isso 
que ganham salários exorbitan-
tes, comparados à realidade de 
quem devem servir? 

A 16ª. Conferência Nacional 
da Saúde que se realiza este ano 
é uma grande oportunidade para 
a população manifestar-se com 
relação a essas questões, exi-
gindo por essa via institucional, 
direitos fundamentais previstos 
na Constituição Federal.

Seu artigo seis afirma que “são 

direitos sociais a educação, a saú-
de, a alimentação, o trabalho, a 
moradia, o transporte, o lazer, 
a segurança, a previdência so-
cial, a proteção à maternidade 
e à infância, a assistência aos 
desamparados, na forma desta 
Constituição”.

Seu artigo 196 assegura que “a 
saúde é direito de todos e dever 
do Estado, garantido mediante 
políticas sociais e econômicas 
que visem à redução do risco de 
doença e de outros agravos e ao 
acesso universal e igualitário às 
ações e serviços para sua promo-
ção, proteção e recuperação”.

A Conferência Nacional da 
Saúde trata a saúde como direito 
e visa a consolidação do Sistema 
Único de Saúde (SUS). Esse Sis-
tema, muito avançado em seus 
princípios, mas sucateado por 
falta de investimentos necessá-
rios, deve, portanto, ser melhor 

gestionado.
“A aprovação de duas Emen-

das Constitucionais (EC 86 e EC 
95) deflagrou uma brutal ofen-
siva e um estrangulamento da 
sustentabilidade orçamentário-
financeira do sistema público de 
saúde, agravando, ainda mais, o 
caótico cenário da manutenção 
dos direitos sociais no país.”

Com esse argumento, a Con-
ferência Nacional dos Bispos do 
Brasil estimula “padres, agentes 
pastorais, comunidades e mo-
vimentos a conhecerem e par-
ticiparem ativamente da etapa 
municipal, preparatória para a 16ª 
Conferência Nacional da Saúde”, 
que se realiza até 15 de abril.

Nessas Conferências Munici-
pais serão eleitos representantes 
para as Conferências Estaduais e 
do Distrito Federal, a serem rea-
lizadas entre 16 de abril e 15 de 
junho. Estas, por sua vez, debate-

rão as propostas para os âmbitos 
estadual e nacional, provenientes 
das Conferências Municipais.

As Diretrizes para a Saúde 
no Brasil serão formuladas pela 
Conferência Nacional, de 4 a 9 de 
agosto. A “garantia de um finan-
ciamento adequado e suficiente 
para o SUS, conforme objetivo 
dessa própria Conferência, de-
pende de uma participação cida-
dã ativa nesse processo.

Essa e outras conferências não 
resolverão, imediatamente, todos 
os problemas, mas reafirmarão 
que os gestores públicos devem 
estar a serviço do que decidem 
os cidadãos. Transformemos, 
portanto, nossos lamentos em 
ações. Afinal, saúde e democracia 
andam de braços dados. 

Jales, 13 de março de 2019.

Dom Reginaldo Andrietta, 
Bispo Diocesano de Jales

ARTIGO

SAÚDE E DEMOCRACIA ANDAM DE BRAÇOS DADOS

EM JALES

EM SÃO PAULO

Com o objetivo de simplificar e 
acelerar os processos de abertura, 
licenciamento e fechamento de 
empresas, e melhor o ambiente 
empreendedor do Estado, o de-
putado Itamar Borges, presidente 
da Frente Parlamentar do Empre-
endedorismo e Combate à Guerra 
Fiscal da Assembleia Paulista, 
apresentou o primeiro projeto de 
lei de 2019, que visa criar o Plano 
Estadual de Desburocratização.

Na terça-feira, 12 de março, 
o PL nº4, de 2019, foi aprovado 
na Comissão de Constituição e 
Justiça da Alesp. Agora, o texto 
irá tramitar em outras comissões 
dentro da Casa e, após isso, estará 
pronto para ser votado.

O Plano Estadual de Desbu-
rocratização reduzirá o tempo 
de abertura, fechamento e re-
gularização das empresas que 
desenvolvem atividades de baixo 

risco para até quatro dias úteis. O 
sistema integrará órgãos federais, 
estaduais e municipais, tais como 
Receita Federal, JUCESP – Jun-
ta Comercial do Estado de São 
Paulo, SEFAZ – Secretaria da 
Fazenda do Estado de São Paulo 
e secretarias municipais.

O deputado Itamar reforça 
a importância do Plano. “Este 
Projeto vai ao encontro dos esfor-
ços para a implantação da Rede 
Nacional para a Simplificação 
do Registro e da Legalização de 
Empresas e Negócios – REDE-
SIM, determinado pela Lei Fe-
deral nº 11.598/2007 e também 
pela LC 123/2006. O objetivo do 
PL 04/2019 é oferecer a mesma 
oportunidade a novos empre-
endedores em todo o Estado, 
sempre em parceria com as Pre-
feituras e o Governo Federal”, 
explica.

Projeto de Desburocratização
avança na Alesp

Como primeiro evento da 
Associação dos Municípios da 
Araraquarense, composto por 
127 municípios, a União dos Ve-
readores do Estado de São Pau-
lo, com apoio da Sabesp, realiza 
seminário em Jales, no próximo 
dia 29, na Câmara Municipal. O 
encontro tem apoio institucional 
da Prefeitura Municipal de Jales, 
Câmara, AMA, Parlamento Re-
gional de São José do Rio Preto, 
Secretaria de Desenvolvimento 
Regional do Estado de São Paulo, 
CETESB e das Secretarias do 
Meio Ambiente e da Fazenda.

Será esse o primeiro evento 
da nova administração da asso-
ciação regional, presidida pelo 
prefeito de Jales, Flávio Prandi 
Franco, o Flá. O presidente da 
Uvesp diz que estar na cidade 

com importantes palestras é uma 
forma de prestigiar um prefeito 
realizador e uma entidade impor-
tante do estado.

Um dos temas que têm domi-
nado a discussão entre os municí-
pios é a questão do meio ambien-
te – sobre os resíduos sólidos, 
que terá a CETESB palestrando.

Outro problema que aflige os 
prefeitos e vereadores são os ater-
ros sanitários e o impedimento de 
funcionamento dos aeroportos 
pela sua proximidade, com riscos 
de queda das aeronaves. Para fa-
lar de tema tão importante, estará 
presente o 2º Tenente Biólogo da 
Força Aérea Brasileira, Weber 
Galvão Novaes.

E ainda para traçar um painel 
das finanças do Estado e sobre 
a responsabilidade fiscal como 

condição básica para a retomada 
do desenvolvimento, a Uvesp 
terá o prazer de receber como pa-
lestrante, Dr Milton Luiz de Melo 
Santos – Secretário Executivo 
de Estado da Fazenda. Santos 
foi presidente da Desenvolve SP.

“Com essas presenças preten-
demos tirar dúvidas e esclareci-
mentos necessários aos prefeitos, 
empresários, secretários e vere-
adores”, destacou o prefeito Flá.

A diretora de comunicação da 
Uvesp, Diretora do II Conexi-
dades, Silvia Melo disse que a 
questão dos aterros sanitários 
será um dos principais temas do 
evento que será realizado de 04 
a 08 de junho, em São Carlos.

O evento é gratuito, terá início 
às 9 horas e as inscrições serão 
feitas no local.

Temas importantes serão debatidos no seminário que será promovido
pela UVESP e AMA na Câmara de Jales no dia 29 de março

Responsabilidade Fiscal, Resíduos Sólidos e Aterros
Sanitários serão temas de evento da UVESP e AMA

Promovida pela Prefeitura de 
Jales, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, será realizada 
entre os dias 1 e 6 de abril, a 1º 
edição da “Semana da Saúde”, 
um grande evento com programa-

ção intensa visando aprevenção e 
diagnóstico de doenças. Durante 
quatro dias será apresentado aos 
munícipesalguns dos vários ser-
viços que a saúde proporciona. 
Nisso incluiráaveriguação da 

pressão arterial;exame do dex-
tro, exame de sangue realizado 
com um aparelho digital para 
medir a quantidade de glicose na 
corrente sanguínea; avaliação an-
tropométrica, que são as medidas 

primárias (utilizadas isoladamen-
te) como peso, estatura, dobras 
cutâneas e circunferências, e as 
medidas secundárias (combina-
das) como Índice de Massa Cor-
poral (IMC), peso ideal, somatória 

de dobras cutâneas, entre outros.
Também será focado em temas 

e atividades como fisioterapia 
com a apresentação da alto mas-
sagem; testes rápidos para de-
tecção e prevenção de doenças 

contagiosas como o HIV, Hepa-
tites e sífilis; atividades no stand 
de psicologia e no stand do CAPS 
(Centro de Atenção Psicossocial 
de Jales), com orientações sobre 
transtornos emocionais.

Prefeitura e parceiros vão realizar a primeira edição da Semana da Saúde em abril
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NO LEGISLATIVO

NA ALESP

ATOS OFICIAIS

A pedido do vereador Étore 
José Baroni, o presidente da Câ-
mara Municipal de Fernandó-
polis, Ademir de Almeida, con-
vocou, durante sessão ordinária 
nesta terça-feira, 12, o ouvidor 
público municipal, Edmar de 
Oliveira, a comparecer em ses-
são ordinária da Câmara, para 
prestar esclarecimentos ao Poder 
Legislativo sobre assuntos rela-
cionados à Ouvidoria.

Na mesma sessão, os vereado-
res votaram e aprovaram o Pro-
jeto de Resolução nº 01/2019, de 
autoria do vereador Ademir de 
Jesus Almeida, acrescenta dis-
positivo à Resolução nº 05/1990 
- Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Fernandópolis, 
e visa a devida adequação das 
normas regimentais para melhor 
desenvolvimento dos trabalhos 
legislativos em benefício da co-

munidade fernandopolense em 
geral. Para tanto, fica determinado 
que os requerimentos dispondo 
sobre solicitação de informações 
somente constarão do Expediente 
da Sessão Ordinária Legislativa 
se devidamente protocolados até 
o horário determinado para o en-
cerramento do protocolo, vedado 
o recebimento e a inclusão deles 
por dispensa de formalidades e/
ou regime de urgência especial.

Uma forte chuva no final de 
fevereiro fez alguns cômodos da 
Escola Municipal de Educação 
Infantil ÂngeloFinoto inundar. 
O registro pode ser visto pela in-
ternet, através das redes sociais, 
uma vez que os pais dos alunos 
ficaram desesperados e filmaram 
a água entrando na escola bem 
no momento que iam buscar seus 
filhos.

Na semana passada, a vere-

adora Maiza Rio esteve visi-
tando o local, conhecido como 
“Escola do Lápis” e constatou 
que existem alguns problemas 
com a canalização de águas 
pluviais, entre outros, o que 
acaba provocando as inunda-
ções.Na terça-feira, 12, durante 
a sessão ordinária da Câmara, 
a vereadora explicou que foi 
recebida pelo diretor da escola, 
visitou várias salas e com isso 

conseguiu identificar os prin-
cipais problemas na estrutura 
do prédio. “Quando chegamos, 
já vimos o pessoal da Prefei-
tura fazendo alguns reparos 
no telhado, mas estou pedindo 
providências para evitar uma 
nova inundação”, contou a ve-
readora.

Maiza Rio também usou a Tri-
buna da Câmara para falar sobre 
a reportagem exibida pela TV 

TEM nesta terça-feira, 12, onde 
mostra um mapa da dengue da 
região noroeste paulista e aponta 
a cidade de Fernandópolis em 3º 
lugar em número de casos (1352 
casos e uma morte). A vereado-
ra lembrou que a participação 
da população na prevenção da 
doença é de suma importância  
e pediu a colaboração de todos 
para que a cidade saia desta triste 
estatística.

Presidente convoca ouvidor municipal para dar esclarecimentos

Vereadora Maiza relata visita em escola após inundação

Em comemoração ao Dia Mun-
dial da Água, na próxima quinta-
feira, 22, a Prefeitura de Fernan-
dópolis, por meio da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e 
com apoio da Sabesp, realiza uma 
programação especial que tem 
como principal objetivo abordar 
os meios de preservação, conser-
vação e cuidados com a água no 
município. 

As atividades da ‘Semana 
da Água’ serão destinadas aos 
alunos da rede pública munici-

pal, entidades e demais escolas 
interessadas. A primeira ação 
será na próxima terça-feira, 19, 
às 08h, com a visita dos alunos 
da Emef Pedro Malavazzi, no 
POÇÃO I (Fundo da água viva), 
estrada indo para Pedranópolis. 
Na ocasião, as crianças conhece-
rão toda estrutura física e serão 
orientadas sobre o trabalho de 
tratamento de água que é de-
senvolvido na unidade. A pro-
gramação especial segue até a 
próxima sexta-feira, 22, com visi-

tações, apresentações e palestras.
PROGRAMAÇÃO 

 19/03/2019 – 08H - Emef 
Pedro Malavazzi - POÇÃO I 
(Fundo da água viva) - ETE II 
(estrada indo para Pedranópolis)

 20/03/2019 – 08h - Emef 
José Zantedeschi - POÇÃO I 
(Fundo da água viva) - ETE II 
(estrada indo para Pedranópolis)

 20/03/2019 – 13h - Emef 
José Zanteschi - POÇÃO I (Fun-
do da água viva) - ETE II (estrada 
indo para Pedranópolis)

 21/03/2019 – 08h - Emef Al-
berto Senra - Visita nas Nascentes

 22/03//2019 – 08h - Cemei 
Leontina - Atividade no Horto 
Florestal

 22/03/2019 – 08h - Cemei 
Antonio Mauricio - Atividade 
no Horto Florestal

 22/03/2019 – 13h - Cemei 
Leontina - Atividade Horto Flo-
restal

 22/03/2019 – 13h - Cemei 
Antonio Mauricio - Atividade 
no Horto Florestal.

‘Semana da Água’ começa na próxima terça, 19, em Fernandópolis
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IRPF 2019 para médicos
Para médicos autônomos, 

algumas das despesas mensais 
podem ser deduzidas da base de 
cálculo. Saiba quais são.

O prazo para declaração do 
Imposto de Renda Pessoa Fí-
sica ano-base 2018, segue até 
o dia 30 de abril. O ideal é que 
as informações sejam envia-
das o quanto antes, para evitar 
erros e prejuízos com o fisco. 
Além disso, quem tem direito 
à restituição pode receber mais 
rapidamente, quanto mais rápi-
do enviar.

Para médicos autônomos, 
algumas das despesas mensais 
podem ser deduzidas da base de 
cálculo. Saiba quais são:

Aluguel do consultório; 
Conta de água consultório; 
Conta de Energia do consultó-
rio; Conta de telefone do con-
sultório; Gás do consultório; 
Condomínio consultório; IPTU 
do consultório, quando pago 
pelo contribuinte; Contribui-
ções obrigatórias a entidades de 
classe; ISS Autônomo; Material 
de conservação e limpeza do 
consultório; Material aplicado; 
Remuneração paga a terceiros, 
com vínculo empregatício, 
INSS e FGTS com registro na 
pessoa física.

Além disso, devem constar 
na declaração os seguintes 
documentos, do declarante e 
de todos os seus dependentes, 
relativos ao período de janeiro 
a dezembro de 2018:

• Informe de Rendimento 
(Assalariado, Pró-labore, Au-
tônomo (RPA), aluguel ou ren-
dimentos diversos) recebidos 
pela Pessoa Física.

Importante: As instituições 
devem entregar o Informe de 
Rendimento até o dia 28 de 
fevereiro para que seja possí-
vel incluir esses dados na sua 
declaração do IRPF 2019. No 
entanto, elas nem sempre entre-
gam o Informe de Rendimento 
voluntariamente e para isso, é 
necessário que ele seja solici-
tado por você.

• Informe de Rendimentos 
de Aposentadoria – INSS ou 
outro benefício ou número do 
beneficiário;

• Informe de Rendimentos 
Bancários;

Você deve apresentar o infor-
me de rendimentos bancários 
para compor os saldos de conta 
corrente ou poupança, inves-
timentos, Previdência Privada 
PGBL ou VGBL, empréstimos, 
Financiamento estudantil (FIES) 
e aplicações financeiras. Lem-
brando que para a sua declaração 
do IRPF 2019, você deve olhar 
o calendário do ano passado, até 
31 de dezembro de 2018.

Importante: Caso não tenha 
recebido o informe de rendi-
mentos, entrar em contato com 
o GERENTE DA SUA CONTA 
BANCÁRIA.

• Informe de Rendimentos 
Anual de Nota Fiscal Paulista;

O comprovante de rendi-
mentos fica disponível no site 
da Nota Fiscal Paulista. Este 
documento informa valores 
referentes aos resgates de cré-
ditos e aos prêmios de sorteios 
recebidos em 2018, por consu-
midores que informaram o CPF 
em suas compras.

• Título de Eleitor;
É importante manter seu 

cadastro atualizado, a Receita 
Federal poderá bloquear o seu 
CPF e solicitar o compareci-
mento em uma das unidades 
da Receita Federal para fazer a 
atualização.

• Dados de endereço comple-
to, e-mail e telefone;

É de extrema importância 
manter o seu endereço atuali-
zado junto à Receita Federal 
para fins de recebimento de in-
formativos ou notificações, por-
tando, informar o seu endereço 
atualizado, e-mail e telefone é 
essencial;

• Informação sobre a compra 
ou venda de bens imóveis;

É importante constar dados 
do comprador e do vendedor, 
matricula atualizada, CPF ou 
CNPJ de ambos, valor e data da 
operação, condições pactuadas 
de pagamentos, ou seja, infor-
mar se foi à vista ou parcelado, 
se houve valor da entrada ou 
realizou. Também é importante 
ter o registro em cartório, com 
os dados da escritura pública.

EM BRASÍLIA

O deputado federal Fausto Pi-
nato (PP-SP) foi eleito, na quarta-
feira, 13, presidente da Comissão 
de  Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Desenvolvimento 
Rural (CAPADR) da Câmara, 
umas das principais da Casa.

Para a primeira vice-presi-
dência, foi eleito o deputado 
Neri Gueller (PP-MT); para a 
segunda vice, Luiz Nishimori 
(PP-PR) e para a terceira vice, 
José Mário Schreimer (DEM-
GO). Os deputados foram eleitos 

com 45 votos a favor e 2 brancos.   
Bastante emocionado ao lem-

brar dos avós agropecuaristas, 
Pinato destacou o apoio aos 
produtores rurais. “Temos que 
pensar em pautas grandes, de fi-
nanciamento ao agricultor. Pre-
cisamos valorizar o pequeno, o 
médio e grande agricultor, vamos 
fazer voltar o orgulho do homem 
do campo”, afirmou o deputado

“Nós exportamos milhões e 
milhões para a China e diversos 
países, mas temos condições e 

competência de exportar ainda 
mais para que possamos assumir 
a identidade de grande celeiro 
do mundo”, completou Pinato 
acrescentando que o diálogo será 
sempre priorizado nas reuniões, 
respeitando o equilíbrio do de-
bate.

PeRfil: Fausto Pinato, 41 
anos, chegou à Câmara dos De-
putados em 2015, eleito pelo 
PRB. No ano passado, foi ree-
leito, desta vez pelo PP, sendo o 
segundo parlamentar que mais 

cresceu nas eleições em todo o 
País. 

Em 2015, foi escolhido pelo 
Conselho de Ética para relatar 
o processo que resultou na cas-
sação do ex-deputado Eduardo 
Cunha. Também integrou a co-
missão especial que analisou a 
proposta de emenda à Constitui-
ção que limita o foro privilegiado 
(PECs 333/17) e o novo Código 
de Processo Penal (PL 8045/10). 
Pinato também é presidente da 
Frente Parlamentar Brasil-China.

Em recente reunião em São 
Paulo, o prefeito de Pedranópolis, 
Marcos Adriano da Silva se reu-
niu com o Secretário Estadual da 
Justiça e Cidadania, Paulo Dimas 
Debellis Mascaretti, onde rece-
beu a notícia de que até o final do 
primeiro semestre deste ano os 
recursos deverão ser liberados 
para o início das obras do parque 
ecológico do Angico, que será 
construído no distrito de Santa 
Izabel do Marinheiro.

O parque ecológico do Angico 
será uma ótima opção de lazer 
para os moradores de Santa Iza-
bel do Marinheiro e para todo o 
município de Pedranópolis. “Esta 
será uma importante obra para 
o município, pois além te dar-
mos lazer aos nossos munícipes 
vamos possibilitar a geração de 
empregos e renda”, enfatizou o 
prefeito Marcos.

No local deverão ser inves-
tidos mais de R$ 1 milhões em 
recursos conquistados junto 
ao FID – Fundos de Interes-
ses Difusos, após aprovação 
de projeto desenvolvido pela 

Após ser eleito presidente da 
Comissão de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Desen-
volvimento Rural da Câmara, o 
deputado Fausto Pinato (PP) pre-
sidiu o pré-lançamento da Frente 
Parlamentar Mista em Defesa da 
Indústria Brasileira de Bebidas, 
na noite de quarta-feira, 13, em 
Brasília.

O evento, que reuniu cerca de 
200 pessoas, entre parlamentares 
e empresários, ocorreu na Steak 
Bull Churrascaria e contou com a 
participação do presidente eleito 
da CCJC (Comissão de Cons-
tituição,  Justiça e Cidadania) 
Felipe Francischini (PSL ) e do 
Líder do PSL na Câmara, Dele-
gado Waldir.

Com expectativa de apoio por 
parte do presidente Jair Bolsona-
ro, a Frente defende mudanças 
na farra de incentivos fiscais 
concedidos a multinacionais e 
grandes empresas do setor na 
Zona Franca de Manaus e nos es-
tados. Para Pinato há uma “con-
corrência desleal”, que prejudica 
pequenos e médios fabricantes. 
“Somos pequenos, mas, juntos, 
podemos ser fortes em busca 
do desenvolvimento do Brasil, 
sempre de forma justa e sem re-
galias para as multinacionais e 
grandes empresas”, afirmou. “O 
que queremos é que os entraves 
e injustiças sejam sanadas em 
nosso país. Tenho certeza de que 
juntos, com o apoio do governo 
Bolsonaro e também da oposi-
ção, conseguiremos ser justos e 
equilibrados com os setores”, 

ressaltou o presidente da frente 
parlamentar.

Primeiro presidente da Frente, 
quando foi lançada em 2014, o 
deputado federal Zeca Dirceu 
(PT) disse que a mobilização re-
presenta “a busca por igualdade 
[tributária] e justiça e a luta para 
acabar com privilégios que ainda 
favorecem grandes corporações 
no Brasil”. “São elas que tanto 
tentam acabar com a indústria 
brasileira de bebidas, e isso não 
podemos admitir”, afirmou.

Durante o evento, o presiden-
te da Afrebras (Associação de 
Fabricantes de Refrigerantes do 
Brasil), Fernando Bairros, mos-
trou dados que reforçam a neces-
sidade da reforma tributária para 
que haja isonomia no mercado 
de bebidas brasileiro. De 1960 
para cá, o número de pequenas e 
médias empresas de refrigerantes 
no país passou de 892 para 235, 
o que equivale a uma redução de 
73,65%, apontam dados mais 
recentes do IBGE (Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatística). 
“É um dado gritante e preocupan-
te, porque a farra dos incentivos 
fiscais favorece as multinacionais 
e grandes empresas de refrigeran-
tes, fortalecendo o oligopólio no 
setor”, afirmou Bairros

Acompanhado de sua esposa, 
a deputada federal Ângela Amin 
(PP-SC), o senador Espiridião 
Amin (PP) parabenizou os pe-
quenos e médios fabricantes de 
bebidas que também foram ao 
lançamento da frente parlamen-
tar. “Estamos aqui para fazermos 

Câmara elege Pinato presidente da Comissão de Agricultura

Presidente da Comissão de Agricultura, Pinato lança
Frente em defesa da indústria brasileira de bebidas

Lançamento contou com a participação de empresários
e parlamentares do Governo e da oposição

uma corrente, que no parlamen-
to chama-se frente parlamentar. 
Não podemos desdenhar das in-
tenções do governo que favore-
cem e prejudicam setores, empre-
sas e atividades. E tudo isso passa 
pela política, goste ou não goste. 
É assim que funciona no mundo 
e na democracia”, afirmou. O 
senador Vanderlan Cardoso (PP) 
também esteve presente.

 A fRente
Presidida pelo deputado fe-

deral Fausto Pinato, a frente 
parlamentar busca fortalecer os 
pequenos e médios produtores 
de bebidas regionais e conta com 
apoio da Afrebras (Associação de 
Fabricantes de Refrigerantes do 
Brasil). Ela começou em 2013 
e foi relançada por duas vezes, 
em 2014 e agora em 2019, quan-
do será novamente instalada no 
Congresso Nacional.

No país, a Coca-Cola tem 61% 
de participação no mercado; a 
Ambev, 19%; e a Brasil Kirin, 
7%. As indústrias regionais de 
bebidas representam apenas 

13%, mas com faturamento ainda 
menor, de 8%, segundo o presi-
dente da Afrebras. “Os perquenos 
e médios fabricantes do Brasil 
estão unidos em defesa da isono-
mia tributária, porque hoje estão 
pagando impostos no lugar das 
grandes empresas. Vamos defen-
der toda a indústria nacional, não 
vamos ficar quietos”, disse ele.

O presidente da frente par-
lamentar disse que as grandes 
empresas e as multinacionais 
utilizam benefícios fiscais da 
Zona Franca de Manaus como 
blindagem para práticas anticon-
correnciais. O resultado disso, 
segundo ele, são a concentração 
de mercado e rombos bilionários 
nos cofres públicos. Isto porque 
as multinacionais e grandes em-
presas utilizam os créditos como 
descontos fiscais para diminuir o 
preço de alguns de seus produ-
tos e superfaturam a sua matéria
-prima para ganhar ainda mais 
créditos. Assim, elas recebem, 
sozinhas, créditos por impostos 
que não pagaram.

PEDRANÓPOLIS
Parque Ecológico do Angico deve ser iniciado ainda no primeiro semestre

atual gestão pedranopolense.
Vale salientar que a área onde 

será construído o parque foi ad-
quirido na atual gestão, com re-
cursos próprios. No mesmo local 
onde será construído o parque 
ecológico, foi construído um anel 
viário para desviar os caminhões 
de cana, que transitavam pelas 
ruas do distrito de Santa Izabel, 
o que trouxe tranquilidade aos 

moradores e maior segurança 
nas ruas.

No local além de uma pisci-
na natural onde existe uma cra-
tera onde era retirada pedras. 
Ao redor da piscina também 
será construída uma passarela. 
Também será construída uma 
pista para caminhada, seis quios-
ques, playground, uma quadra 
com cobertura simples, além 

de um minicampo granado.
O prefeito Marcos Adriano 

destacou a reportagem que a po-
pulação do distrito de Santa Iza-
bel do Marinheiro deverá receber 
boas notícias nos próximos dias. 
“Estamos finalizando alguns con-
vênios e nos próximos dias dare-
mos boas notícias a população de 
nosso distrito”, finalizou Marcos 
Adriano.
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Fale com a gente!

(17) 99605-5454

Ji!

ATUALIZAÇÃO

ADMINISTRAÇÃO

A obra de pavimentação que 
está em execução no bairro Jar-
dim Ipanema vai proporcionar 
também o benefício de constru-
ção de calçadas aos moradores. 
Ocorre que, devido as irregulari-

dades das vias do local, que dei-
xaram o espaço reduzido para 
as calçadas, será preciso retirar 
algumas árvores, sendo 90% de-
las da espécie Oiti.

O Ministério das Cidades exige 

que novas obras de pavimentação 
contenham calçadas acessíveis 
com o mínimo de 1,20m de área 
livre. Para que isso seja possível 
é preciso realizar a retirada das 
árvores do local.

Em reunião na tarde de quinta-
feira, 07, na Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente, o Conselho 
Municipal de Meio Ambiente 
aprovou por unanimidade a re-
tirada das árvores antigas com 

a substituição por 255 novas ár-
vores no bairro, de acordo com 
projeto da Prefeitura.

A obra de pavimentação vai 
beneficiar trechos das ruas A, B 
e C, avenida Antônio Papa, ruas 

Abílio Silva Sthefani, Airton 
M. de Souza, 2 e Nelson Pinto 
S. Gomes. Além dos 7.256,96 
m² de asfalto, serão executados 
1.913,45 metros lineares de sar-
jeta e 3.780 metros de calçadas.

A Prefeitura de Fernandópolis 
realizou esta semana os trabalhos 
de recapeamento em algumas 
ruas do Distrito de Brasitânia.  
O serviço faz parte do programa 
“Mais Asfalto Fernandópolis”, 
que atende diversos bairros do 
município e o Distrito.

Foram beneficiadas as ruas 
Bahia, um trecho da Minas 
Gerais, a Rua 1º de Maio e a 

avenida de acesso a Rodovia 
Percy Waldir Semeghini. No 
momento foram atendidas as 
vias mais danificadas e que não 
fazem parte de pacotes de outros 
programas de recapeamento que 
serão autorizados em breve.O 
serviço é realizado pela empresa 
Noromix, vencedora da licitação 
realizada pela Prefeitura de Fer-
nandópolis.

No final da semana passada, 
técnicas da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente realizaram 
uma capacitação com os funcio-
nários de diversas secretarias mu-
nicipais. O encontro, que acon-
teceu na Prefeitura, teve como 
principal proposta incentivar os 
participantes e orientar sobre a 
importância da coleta seletiva.

Durante a explanação da equi-
pe foi explicado com detalhes 
a importância de se tomar ati-
tudes que visem a preservação 
do meio ambiente, o conceito 
de sustentabilidade e do consu-
mo consciente, o conceito dos 5 
R’s (reduzir, reutilizar, reciclar, 
repensar, recusar).

A questão da poluição ambien-
tal e os impactos que podem ser 
gerados por ela, também entra-
ram na pauta do dia. Foram apre-
sentadas as maneiras da correta 
disposição dos resíduos, os ga-
nhos ambientais e financeiros 
que podem ser gerados e quais 
as alternativas para reutilização 
e reciclagem dos materiais.

A ação com a equipe da SME 
faz parte de uma série de ativida-
des e palestras que a Secretaria 
realiza no município. Empresas, 
escolas, entidades, clubes de ser-
viços e associações interessados 
pelas capacitações podem fazer 
o agendamento pelo telefone: 
3463-9014 ou e-mail: smafer-
nandopolis@gmail.com.//

COLETA
SELETIVA

Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SMA)
(17) 3463-9014

smafernandopolis@gmail.com
Av. Litério Grecco, nº 300. Vila São Fernando. –

Ao lado da Escola Agrícola

O LIXO QUE
SAI DA MINHA CASA

O lixo de nossas casas pode ser
reaproveitado e reciclado. É matéria prima já
disponível. Para tanto, basta que cada um tome
consciência do impacto que o lixo causa ao meio
ambiente e à vida do planeta.

A disposição inadequada do lixo, além de
causar diversos problemas ambientais, de saúde
pública e desconforto social, também é passível
de multa.

Separar o lixo é uma alternativa
ambientalmente correta, que diminui o volume
dos materiais dispostos em aterros sanitários ou
lixões, prolongando sua vida útil.

Além dos benefícios ambientais, a coleta
seletiva gera renda e ocupação, pela catação e
comercialização dos materiais recicláveis.

Podemos classificar o LIXO RESIDENCIAL
em LIXO SECO (materiais recicláveis) e LIXO
ÚMIDO (orgânicos e rejeitos).

• O LIXO SECO é constituído por plástico, vidro,
papel e metal,

• O LIXO ÚMIDO é constituído por materiais
ORGÂNICOS como restos de alimentos não
temperados, pó de café e chá e casca de ovos.
O lixo orgânico, se devidamente separado,
pode ser utilizado para compostagem, servindo
de adubo na produção agrícola ou como
insumo para gerar energia. Os REJEITOS são a
parte não reciclável do lixo úmido, como papel
higiênico, fraldas, absorventes, guardanapos,
etiquetas adesivas, restos de alimentos
temperados, entre outros.

ENTENDA A
CLASSIFICAÇÃO

E OS OUTROS
TIPOS DE LIXO?

Cada tipo de lixo têm um local específico
para ser descartado. Você pode ligar na Secretaria
de Meio Ambiente ou acessar pelo Facebook para
se informar qual o local mais próximo de você.

PONTOS DE COLETA
• LIXO ELETRÔNICO: Secretaria de Meio

Ambiente e ACARF.

• ÓLEO DE COZINHA USADO: Secretaria de Meio
Ambiente, Escolas Municipais e ACARF.

• PILHAS E BATERIAS: Secretaria de Meio
Ambiente, Escolas Municipais, Faculdades.

• RESÍDUOS DE PODA (galhos, folhas e grama):
Ecoponto de galhos. Av. Teotônio Vilela, atrás
da FEF). Funcionamento de Segunda à Sexta
das 07:00 às 17:00h.

• RESÍDUOS DA CONSTRUÇÃO CIVIL: Ecocerto.
Prolongamento da Marginal Luíz Brambati.
Funcionamento de Segunda à Sexta das 07:00
às 17:00h.

• MEDICAMENTOS: Unidades Básicas de Saúde
(UBS).

INFORMAÇÕES
E DENÚNCIAS

TELEFONES ÚTEIS
ACARF (17) 3463-9014
PROPOSTA ENGENHARIA AMBIENTAL (17) 3442 1790

A rodovia vicinal Carlos Gan-
dolfi, que dá acesso à Universi-
dade Brasil, tem um grande fluxo 
diário de veículos pesados, com a 
passagem de até 260 caminhões 
por dia no local. Para dar mais se-

gurança às pessoas que transitam 
por este trecho, a Prefeitura de 
Fernandópolis iniciou uma obra 
para separar a passagem de cami-
nhões pesados dos carros.

De acordo com o secretário mu-

nicipal de Trânsito e Transporte, 
Ederson José da Silva, a Prefeitura 
realiza a readequação geométrica 
na entrada principal da Universi-
dade Brasil, com a separação da 
pista com guias e sarjetas, recape-

amento e destinação dos veículos 
pesados para a marginal de terra, 
ao lado da rodovia vicinal Carlos 
Gandolfi. “Depois de estudos, 
verificamos a necessidade de fa-
zermos estas mudanças. Além 

de garantir a segurança de quem 
transita por este trecho, que é mui-
to movimentado, especialmente 
pela localização da universidade, 
também vamos melhorar a flui-
dez para os veículos pesados”, 

destacou o secretário Ederson. A 
obra é realizada pela Prefeitura em 
parceria com a Universidade Bra-
sil, Usina Coruripe e construtora 
Engerb (que fez o empréstimo de 
máquinas para o serviço).

Veículos pesados e carros passam a circular por faixas diferentes na vicinal Carlos Gandolfi

Mudanças vão garantir mais segurança e fluidez no local

Pavimentação no Jardim Ipanema prevê plantio de 255 árvores em novos calçamentos

Medida visa compensar 89 árvores (90% oitis) que serão retiradas durante as obras

Ruas do Distrito de Brasitânia 
recebem recapeamento

Melhorias foram realizadas no início desta semana

Secretaria de Meio Ambiente realiza capacitação com servidores municipais 

Conceito de sustentabilidade e do consumo consciente foram assuntos em pauta

PONTOS DE COLETA: Cada tipo de lixo tem um local específico para ser descartado: • LIXO ELETRÔNICO: 
Secretaria de Meio Ambiente e ACARF.  • ÓLEO DE COZINHA USADO: Secretaria de Meio Ambiente, Escolas 
Municipais e ACARF.  • PILHAS E BATERIAS: Secretaria de Meio Ambiente, Escolas Municipais, Faculdades.  • 

RESÍDUOS DE PODA (galhos, folhas e grama): Ecoponto de galhos. Av. Teotônio Vilela, atrás da FEF. Funcionamento 
de Segunda à Sexta das 07h às 17h.  • RESÍDUOS DA CONSTRUÇÃO CIVIL: Ecocerto. Prolongamento da 

Marginal LuízBrambati. Funcionamento de Segunda à Sexta das 07h às 17h • MEDICAMENTOS: Unidades Básicas 
de Saúde (UBS). INFORMAÇÕES E DENÚNCIAS:  Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SMA) (17) 3463-9014 

smafernandopolis@gmail.com Av. LitérioGrecco, nº 300. Vila São Fernando. – Ao lado da Escola Agrícola
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Uma menina de nove anos foi estu-
prada pelo namorado da mãe, na noite 
de domingo, 10, O fato aconteceu em 
Paranapuã, município localizado a 20 
km de Jales. 

Segundo informações da Polícia Mili-

tar, a mãe da criança havia saído de casa 
e deixado a menina com o namorado. Ao 
retornar para o local, ela encontrou o ho-
mem e a menina sem roupas no quarto da 
filha e ele passando as mãos nas partes 
íntimas da garota. 

A mulher chamou a polícia imediata-
mente. O homem foi preso em flagrante 
por estupro de vulnerável e levado para 
delegacia de Santa Fé do Sul. Ainda se-
gundo informações da polícia, o homem 
permanece à disposição da Justiça.

Menina de 9 anos é estuprada pelo namorado da mãe

TRAGÉDIA - I

TRAGÉDIA - II

FARRA NO TESOURO POLÍCIA

A Polícia Civil de Jales vai 
instaurar inquérito para apurar a 
morte do adolescente de 17 anos 
que inalou gás de desodorante 
no quarto do alojamento de uma 
Escola Técnica Agrícola (Etec), 
nesta quarta-feira (13), em Jales 
(SP).

De acordo com o delegado res-
ponsável pelo caso, Sebastião 
Biazi, o estudante Carlos Neto de 
Andrade teria colocado uma toa-
lha na boca e inalado dois frascos 
de desodorante.

“Vamos aguardar o exame 
necroscópico e o laudo pericial. 
Um boletim de ocorrência foi 
registrado como morte a escla-
recer. Também vamos instaurar 
um inquérito policial para apurar 
a causa da morte. No entanto, não 
acreditamos que tenha sido um 
suicídio, pois ele não inalou com 
intuito de morrer”, diz.

Depois de inalar o gás tóxico, 
a vítima desmaiou. Dois alunos 
que estavam no quarto acionaram 
os seguranças, que entraram em 
contato com o Samu e pediram 
socorro.

O adolescente foi levado à 
UPA de Jales, mas não resistiu. 
A enfermeira do local acionou 
a polícia.

“A responsabilidade da escola 
foi descartada pelo fato de que 
eles possuem segurança no alo-
jamento. O jovem inalou desodo-

O garçom Ataíde Bernardino 
Ribeiro, de 58 anos morreu ao cair 
com a moto que dirigia em um 
buraco na rua Humberto Martins, 
no bairro Liana em Fernandópolis. 
O acidente aconteceu na manhã 
de terça-feira, 12. De acordo com 
informações de pessoas que esta-
riam no local Ataíde não teria visto 
as placas de sinalização. 

O garçom chegou a ser socor-
rido, mas acabou falecendo no 
Pronto Socorro da Santa Casa de 
Fernandópolis. “Taide” como era 
conhecido, trabalhava na Petis-
caria Nipon e como frentista em 
um posto de combustíveis, ele era 
muito conhecido na cidade, pois 
já prestou serviços em diversas 
lanchonetes e restaurantes de 
Fernandópolis. 

No local, a Prefeitura de 
Fernandópolis já havia feito 
há vários dias todos os pro-
cedimentos de sinalização, já 
que o buraco tem uma profun-
didade de aproximadamente 
um metro.  A prefeitura alegou 
que em breve o serviço no lo-
cal deverá ser encerrado e o 

buraco devidamente tampado.
Ainda de acordo com informa-

ções de testemunhas por volta das 
3hoo um veículo Del Rey, teria 
batido nas placas de sinalização 
do local, e acabou espalhando 
um monte de terra que estaria 
no local como forma de conten-
ção.Com informação de Márcio 
Costa.

A Justiça acatou o pedido do 
Ministério Público (MP) e de-
terminou o leilão de bens da ex-
tesoureira de prefeitura de Jales 
(SP) Érica Carpi de Oliveira, 
apreendidos durante a operação 
Farra do Tesouro.

O esquema responsável por 
desviar cerca de R$ 5 milhões 
do município foi descoberto e 
revelado em julho do ano passa-
do. A decisão foi publicada nesta 
terça-feira (12) no Diário Oficial.

O advogado que defende os 
acusados afirmou para a repor-
tagem da TV TEM que vai entrar 
com mandado de segurança no 
Tribunal de Justiça, pedindo nova 
avaliação dos bens. O advogado 
considera que valores dos bens 
ficaram abaixo daquilo que re-
almente valem.

De acordo com o juiz Adílson 
Vagner Ballotti, da Vara Criminal 
de Jales, três estabelecimentos 
comerciais – uma loja de roupas 
e duas de sapatos, que estão em 
nome do ex-marido de Érica, Ro-
berto Santos Oliveira – deverão 
ser vendidos em um leilão no 
prazo de 60 dias, para ressarcir 
os prejuízos causados nos cofres 
da prefeitura de Jales.

As lojas eram administradas 

pela irmã e pelo cunhado da 
suspeita. Todos foram presos 
durante a operação que também 
apreendeu joias avaliadas em R$ 
5 mil. As peças também serão 
colocadas em leilão.

O ex-marido da ex-tesoureira 
suspeita de desviar milhões da 
prefeitura aguarda o processo 
em liberdade. Já Érica Carpi 
conseguiu prisão domiciliar no 
Tribunal de Justiça.

A chácara de alto padrão, lo-
calizada na zona rural de Jales, 
avaliada em quase R$ 1,4 milhão 
e que pertence a ex-tesoureira não 
foi incluída na relação de bens 
que serão leiloados. Pelo menos, 
por enquanto, já que o MP tam-
bém pediu a venda desse imóvel.

Na mesma decisão que deter-
minou a venda dos bens, a Justiça 
autorizou que seis veículos apre-
endidos e avaliados em R$ 271 
mil sejam usados pela prefeitura 
de Jales, nas áreas da saúde, edu-
cação e assistência social.

O processo que autorizou a 
venda dos bens e o uso dos ve-
ículos está correndo separado 
da ação criminal principal, que 
acusa a ex-tesoureira e seus fa-
miliares de desviar dinheiro dos 
cofres público.

Na manhã de terça-feira, a 
Comissão Especial de Inquérito 
(CEI) ouviu o auditor fiscal tribu-
tário municipal e ex-controlador 
interno da Prefeitura, Ricardo 
A. Cunha Junqueira e o sócio 
proprietário da empresa Meta 
Pública Consultoria e Assesso-
ria em Gestão Pública, Adilson 
Maia,  sobre os desvios de verbas 
públicas da Prefeitura de Jales.

A CEI foi criada para apurar 
suspeitas de desvios de mais de 
R$ 5 milhões em recursos pú-
blicos da Prefeitura Municipal, 
descobertas após a deflagração 
da Operação Farra no Tesouro 

da Polícia Federal. A Comissão 
tem como membros o vereador 
Fábio Kazuto (PSB), presidente, 
Vanderley Vieira (PPS), vice-pre-
sidente, e Bismark Kuwakino 
(PSDB), relator.

A Comissão iniciou seus tra-
balhos no dia 23 de agosto e já 
ouviu 24 testemunhas.

A CEI tem duração de 90 dias 
e foi prorrogada por igual perí-
odo no dia 21 de novembro do 
ano passado. A data limite para 
encerramento da Comissão de 
Inquérito é dia 6 de abril.

(Assessoria de
Imprensa da Câmara)

CEI ouve duas testemunhas 
sobre “Farra no Tesouro”

Justiça determina leilão 
de bens da ex-tesoureira 
da prefeitura de Jales

Acidente mata o garçom “Taíde Morangueira”

Aluno da ETEC de Jales morre após inalar desodorante

rante, um objeto que todos pos-
suem e está em todos os lugares. 
O que eles podiam ter feito eles 
fizeram, que foi ter socorrido de 
imediato”, afirma.

O corpo do estudante morador 
de Itapagipe (MG) foi levado ao 
Instituto Médio Legal (IML) da 
cidade. Posteriormente, ele será 
liberado para a família.

Em nota, o Centro Paula Sou-
za disse que o aluno passou mal 
à noite no alojamento e que o 
Samu foi acionado imediata-
mente assim como a família 
avisada.

Ainda informou que “se soli-
darizam com os pais do estudante 

pela fatalidade e esclarecem que 
as aulas na unidade foram sus-
pensas nesta quarta-feira”.

PAi AleRtOu O filhO
O pai do estudante Carlos 

Neto Andrade da Silva, de 17 
anos, que morreu ao inalar gás 
de desodorante no alojamento da 
Escola Técnica Agrícola (Etec) 
de Jales, diz que já flagrou o filho 
inalando o produto uma vez e 
que havia orientado o adoles-
cente.

“Vimos ele inalando uma vez 
só e falamos com ele para não 
fazer isso. Depois disso, nunca 
mais o vimos repetindo”, afirma 

José Carlos Teixeira, de 39 anos.
Em entrevista ao G1, o moto-

rista também contou que o ado-
lescente cursava o terceiro ano e 
que recebeu a notícia da morte 
por telefone.

“Ele era um aluno exemplar 
que teve seu sonho interrompido 
por uma brincadeira que termi-
nou em fatalidade. A situação está 
difícil. Não se perde um filho as-
sim de uma hora para outra”, diz.

O corpo da vítima foi trans-
ferido para a cidade de Fátima 
do Pontal (MG), onde a família 
mora. O enterro estava marcado 
para às 8h desta quinta-feira (14).

Do Portal G1

O delegado responsável pelo caso, Sebastião Biazi
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PRESTIGIEM!

Dia 16/03/2019

a partir das 20h00
no Salão Paroquial

HAVERÁ
Show ao Vivo

Cardápio: Arroz,
Feijão Gordo, Frango

ao Forno, Farofa,
Churrasco, Molho
e Saladas diversas

Informações, doações e ingressos pelos fones: 99728-8854 / 99785-6050 ou na Secretaria da Igreja.

No último final de semana, as 
mediações do campo da FEPASA 
estiveram bem frequentadas pelo 
público que prestigiou as disputas 
nas quadras de areia pela 4ª roda-
da do Festival de Verão.

Promovido pela Prefeitura 

de Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT), o torneio-
conta com disputas por quatro 
modalidades: Futebol de Areia 
– masculino; Futevôlei – mascu-
lino; Vôlei em Dupla – masculino 

e feminino. O Festival tem como 
finalidade estimular a prática es-
portiva, como fator de promoção 
de saúde, bem estar e lazer à po-
pulação. Nesta última rodada, na 
modalidade futebol de areia os 
resultados das disputas ficaram 

Bombeiros/Nova Onda 4 x 4 Ma-
dri Pneus (pênaltis 5 a 4), Burger 
Master/MV Importados 13 x 2 
CA. Pontal/Nova Onda B, Athlé-
tico Maneiro 6 x 6 V Diesel Hisato 
(pênaltis 4 a 3), CA. Pontal/Nova 
Onda A 3 x 8 Igreja do Evangelho 

Quadrangular, Madeireira Castelo 
5 x 10 Restaurante da Tia. No fu-
tevôlei os placares foram Hisato 
Salgados 2 x 0 Elyte Sports, Só 
Canela FC 2 x 1 Toca Pedro, V e V 
1 x 2 MiguelãoImports. No vôlei 
masculino os resultados dos times 

foram Cléber/Tarciso 2 x 0 José 
Ricardo/Mayron e Tayki/Leonar-
do 2 x 0 Prado Supermercado. E 
no vôlei feminino Regina/Laís 0 
x 2 Francielle/Laís e Jô/Enubia 
0 x 2 Camila/Daniele fecharam 
a rodada.

Equipe volta às
quadras para novo

duelo no próximo dia 24
A equipe feminina de vôlei de 

Fernandópolis estreou bem no 
‘Torneio Aberto de Vôlei Sesc 
2019’, vencendo o time de Lins 
por 2 X 0, com parciais de 25 X 
17  e  25 X 23.O campeonato, que 
teve início no último domingo, 
10, segue até o mês de junho, ca-
tegoria livre, e serve de preparo 
para os Jogos Regionais.

A competição conta com 13 
equipes na categoria feminina, 

divididas em três grupos, classi-
ficando os dois primeiros coloca-
dos de cada grupo e mais os dois 
melhores terceiros colocados 
para as quartas de final.

As meninas de Fernandópo-
lis disputam no grupo C, que 
também tem a participação 
da Medicina Rio Preto, Lins e 
Mamutes de Rio Preto.Para o 
técnico Fábio Cavariani, estrear 
com vitória mostra o bom pre-
paro e dedicação de toda equipe. 
“Começamos bem, time foca-
do e com muita garra, estamos 

no caminho certo”, comentou.
Representando a Secretaria 

Municipal de Esportes, a equipe 
de Fernandópolis volta a jogar no 
próximo dia 24, às 09h45,contra 
a Medicina de Rio Preto. Todos 
os jogos serão realizados no Sesc, 
em Rio Preto.

MAiS VitÓRiAS
Na última sexta-feira, 08, o 

time também saiu vitorioso das 
quadras ao vencer as jogado-
ras de Jales por 3x0 sets em um 
amistoso realizado no Ginásio de 
Esportes ‘Beira Rio’. 

Em pé, da 
esquerda para 
direita, Lorena, 
Nicole, Jéssica, 
Daniele, 
Bruna, Denise 
e Fábio. 
Agachadas 
Nayara, Paula, 
Isabela, 
Maiara, Joice 
e Aila

Vôlei feminino de Fernandópolis estreia com vitória no Torneio SESC

Grande público e dezenas de atletas estão fazendo do I Festival Esportivo de Verão um verdadeiro sucesso

Festival de Verão continua com grandes disputas aos finais de semana

Equipes de Futevôlei brilharam no último sábado durante as competições
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ASSISTÊNCIA SOCIAL EM ALERTA!

As unidades Votuporanga, São 
José do Rio Preto e Catanduva se 
reuniram na quinta-feira, 14, com 
representantes de secretarias mu-
nicipais de Assistência Social e 
de Diretorias Regionais de Assis-
tência e Desenvolvimento Social 
(Drads), além de coordenadores 
da proteção básica e especial de 
ambos os municípios para o en-
contro e a palestra Estratégias de 
Aprimoramento da Gestão do 
Sistema Único de Assistência 
Social.

Realizada no auditório do 
Senac São José do Rio Preto, a 
palestra reuniu 80 participantes 
e foi ministrada pela assistente 
social e pós-graduanda em gestão 
estratégica, Renata Aparecida 
Ferreira. Ela já esteve à frente 
da direção da Proteção Social 
Básica do Ministério do Desen-
volvimento Social e do Conselho 

Nacional de Assistência Social, 
atuando na implementação de 
programas sociais federais, esta-
duais e municipais e em missões 
internacionais.

O evento abordou os desafios 
e tendências colocadas ao Siste-
ma Único de Assistência Social 
(SUAS) no âmbito dos municí-
pios, considerando a necessidade 
de reafirmação coletiva da polí-
tica pública, o olhar estratégico 
para as informações produzidas 
e formas de mensurar resultados 
e impactos sociais.

A palestrante realizou uma 
apresentação a partir das áre-
as de gestão necessárias para 
garantir um protagonismo do 
município na nova conjuntura 
nacional: vigilância socioassis-
tencial; orçamento público; arti-
culação de rede; integração dos 
programas e benefícios socioas-

sistenciais e gestão do trabalho.
Atendimento Corporativo no 

Senac: Durante a programação, 
os participantes puderam conhe-
cer mais sobre o Atendimento 
Corporativo do Senac São Paulo, 
que desenvolve soluções educa-
cionais customizadas, alinhadas 
aos objetivos estratégicos de cada 
uma das empresas, nas modali-
dades presencial e a distância. A 
instituição já capacitou mais de 
770 mil profissionais em cerca 
de 7 mil empresas e implemen-
tou projetos de desenvolvimento 
social para mais de 340 prefeitu-
ras no Estado de São Paulo. Em 
janeiro de 2019, o atendimento 
corporativo do Senac São Paulo 
foi reconhecido pela nona vez, 
como um dos Melhores Forne-
cedores para RH, na categoria 
educação continuada, pelo Grupo 
Gestão RH.

Ingressos podem ser
adquiridos antecipadamente
O mês de março será repleto 

de atrações no Teatro Municipal 
MerciolViscardi, em Fernan-
dópolis. No dia 21, às 20h, será 
apresentada a peça “Quincas 
Borba”, um texto baseado na obra 
de Machado de Assis com adap-
tação e direção de Daniel Neves, 
da Mídia Produções Artísticas.

Informações sobre o espetácu-
lo e venda de ingressos podem 
ser obtidas por meio do telefone 
(17) 3442-3797 ou no endereço 
rua Espírito Santo, 1556, Centro 
(Wizard).

enReDO: O protagonista Pe-
dro Rubião de Alvarenga era um 

professor primário que se tornou 
enfermeiro e amigo do milionário 
Quincas Borba.Com a morte de 
Quincas Borba, Rubião herda 
tudo o que pertencia ao magnata: 
escravos, imóveis, investimen-
tos. Além de herdar a fortuna, 
Rubião, que tinha na altura do 
inventário cerca de 40 anos, tam-
bém recebeu o cão, igualmente 
chamado, assim como o antigo 
dono, Quincas Borba.Quando 
o testamento foi aberto, Rubião 
quase caiu para trás. Adivinhais 
por quê. Era nomeado herdeiro 
universal do testador. Não cinco, 
nem dez, nem vinte contos, mas 
tudo, o capital inteiro, especifi-
cados os bens, casas na Corte, 

uma em Barbacena, escravos, 
apólices, ações do Banco do Bra-
sil e de outras instituições, joias, 
dinheiro amoedado, livros, - tudo 
finalmente passava às mãos do 
Rubião, sem desvios, sem deixas 
a nenhuma pessoa, nem esmolas, 
nem dívidas. Uma só condição 
havia no testamento, a de guardar 
o herdeiro consigo o seu pobre 
cachorro Quincas Borba, nome 
que lhe deu por motivo da gran-
de afeição que lhe tinha. Publi-
cado em 1891 inicialmente em 
formato de folhetim, Quincas 
Borba pertence a trilogia realista 
de Machado de Assis composta 
por Memórias Póstumas de Brás 
Cubas e Dom Casmurro.

Dia 21 de março tem ‘Quincas Borba’ no Teatro Municipal

Senac Votuporanga, Rio Preto e Catanduva
discutem estratégias de gestão em assistência social

Vigilância em Saúde alerta população sobre casos
de Dengue e pede colaboração no combate à doença

ALÔ!!!

Projeto gratuito será realizado 
de 19 de março a 04 de junho (ter-
ças-feiras), no Campus Centro da 
Instituição; inscrições já estão 
abertas

O curso de Psicologia da UNI-
FEV promoverá uma série de 
orientações em grupo gratuita, 
voltada a profissionais de tele-
atendimento e para aqueles que 
desempenhem funções de aten-
dimento telefônico diariamente.

O projeto, intitulado Ligando 
para o seu bem-estar: como lidar 
com as demandas do trabalho, 
será realizado às terças-feiras, 
de 19 de março a 04 de junho, 
no Laboratório de Simulação e 
Observação (Bloco 4), do Cam-
pus Centro.

Para participar, os interessa-
dos deverão se inscrever, até o 
dia 18 de março, diretamente na 
Clínica de Psicologia da Insti-

tuição, das 13h às 17 horas e das 
19h às 22 horas, ou pelo e-mail 
(ligandoparaseubemestar@
gmail.com), contendo nome e 
telefone do candidato. Suge-
re-se, ainda, a doação de 1 litro 
de leite no ato da inscrição. As 
vagas são limitadas.

As atividades terão o objetivo 
de desenvolver competências 
individuais e organizacionais 
para o enfrentamento do trabalho.

Curso de Psicologia da UNIFEV promoverá orientações a 
profissionais de teleatendimento em Votuporanga

A população de Fernandópolis 
precisa intensificar os cuidados 
para combater o mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue. 
O município sofre com o au-
mento de casos da doença, que 
só podem diminuir com uma ação 
conjunta envolvendo população 
e administração pública.

De acordo com levantamento 
da Vigilância em Saúde de Fer-
nandópolis, em 2019 já foram 
notificados 1.387 possíveis casos 
da doença no município, com 621 
confirmações, 22 descartes, 744 
pendentes e uma morte.

É importante destacar que está 
em circulação no município o 
sorotipo 2 da dengue, que é de 
gravidade maior. No ano passado 
apenas o sorotipo 1 trafegava por 
Fernandópolis.A melhor forma 
de prevenção, portanto, indepen-
dentemente do sorotipo, é evitar a 
proliferação do mosquito.

Além das ações realizadas pela 
Prefeitura, com a visita dos agen-

tes de vetores nas residências e 
estabelecimentos comerciais e 
pulverização com auxílio da Su-
cen, a população também precisa 

fazer a sua parte, eliminando os 
criadouros do mosquito causador 
da doença, que são os utensílios 
com água parada.



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.235  ---] [---  Página 9  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 16 de Março de 2019                ---------]

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

REGIÃO

Com o intuito de incentivar 
o pagamento do Imposto Pre-
dial Territorial Urbano (IPTU) 
2019 em dia, a Prefeitura Mu-
nicipal de Urânia está conce-
dendo desconto de 15% para 
quem efetuar o pagamento da 
parcela única até o dia 20 de 
março. Além disso, o cidadão 
que pagar rigorosamente em 
dia o tributo, em cota única, 
ou seja, à vista, ou de forma 
parcelada, concorrerá a duas 
motocicletas zero quilôme-
tro.  Uma será sorteada em 
junho para quem pagar a par-
cela única e a outra no mês de 
dezembro para quem pagar 
parcelado.

Para concorrer ao sorteio 
do mês de junho, basta pagar 
a parcela única até o dia 20 de 

No mês de fevereiro as Se-
cretaria de Agricultura e Meio 
Ambiente de Urânia, iniciou a 
recuperação da estrada municipal 
URN 360km que liga a cidade 
de Urânia à Jales. O objetivo é 
a conservação da estrada rural 

visando à melhoria da infraes-
trutura do setor agropecuário e 
de abastecimento.A recuperação 
facilita o acesso e deslocamento 
da população e melhora as con-
dições de transporte de insumos 
e escoamento da produção.

“Com isso podemos melhor 
e apoiar aos pequenos e médios 
produtores rurais, facilitando as 
atividades de assistência técni-
ca da extensão rural”, afirmou o 
Anderson Chapichi, Secretário 
de Agricultura e Meio ambiente.

Prefeitura recupera estrada rural que liga Jales a Urânia
IPTU Premiado 

2019

Atividades serão realizadas 
no Espaço Explosão (na rua 
Amazonas, entre as ruas Ceará 
e Paraíba), sempre aos sábados, 
no período da manhã

O curso de Enfermagem da 
UNIFEV iniciará, hoje sábado 
(dia 16), no período da manhã, 
uma série de atendimentos gratui-
tos à comunidade, no Espaço Ex-
plosão (na rua Amazonas, entre 
as ruas Ceará e Paraíba). As ativi-
dades seguem até o final do mês 
de maio, sempre aos sábados, no 

mesmo horário e local já citados.
Os alunos, supervisionados 

pela docente da graduação Profa. 
Ma. Maria Aparecida do Carmo 
Dias, realizarão orientações para 
a prevenção e o tratamento da 
hipertensão arterial. Nas opor-
tunidades, os universitários tam-
bém estarão aferindo a pressão 
arterial das pessoas que passarem 
pelo espaço, além de encami-
nhamentos à rede municipal de 
Saúde, para os que apresentarem 
alterações.

“Atualmente, a maioria das 
pessoas que sofrem com a do-
ença não tem acesso a informa-
ções sobre hábitos saudáveis 
e medidas preventivas. Nosso 
objetivo é abordar quem estiver 
passeando pelo comércio e levar 
soluções simples e úteis. Além 
disso, é uma ótima oportunida-
de de introduzir os estudantes 
a situações reais de trabalho”, 
destacou a docente. Mais infor-
mações podem ser obtidas pelo 
telefone (17) 3405-9990.

Curso de Enfermagem iniciará atendimentos gratuitos à comunidade hoje sábado (dia 16)

março e apresentar no setor de 
tributação o comprovante de 
pagamento juntamente com a 
escritura do imóvel, CPF e RG 
recolher um cupom, preenchê-lo 
e depositar na urna.

Já os contribuintes que opta-
rem pelo pagamento parcelado 
devem comprovar o pagamento 
das parcelas, rigorosamente 
em dia, ou seja, até seus ven-
cimentos e retirar o cupom. 
Independente do número de 

parcelas, o cidadão que pagar 
em dia, receberá 10 cupons 
para concorrer ao sorteio no 
mês de dezembro, desde que 
todas as parcelas sejam pagas 
até seus vencimentos.

De acordo com o prefeito 
Márcio Arjol, o programa tem 
o objetivo de estimular e melho-
rar o recolhimento de um dos 
principais tributos municipais, 
além de regularizar a situação 
dos imóveis junto à Prefeitura.

www.jornaldointerior.com.brJi!
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No último sábado (10/03), aconteceu o enlace matrimonial de 
João e  Yuli. O casal está ladeado pelos pais da noiva, a mãe Selma 
e o pai Geder Zanqueta. Que vocês sejam cobertos de bênçãos, 
felicidades e plena harmonia e que o caminhar dessa nova vida seja 
sempre para vocês caminhos de flores e esperança e a constituição 
de uma nova família sempre dentro da mais pura felicidade.

Na manhã de sábado, 09, a 
empresa MM Motos realizou 
um evento comemorativo aos 5 
anos de funcionamento na cida-
de de Fernandópolis. O evento 
que contou com a participação 
de inúmeros clientes dentre eles 
integrantes de clubes de motoci-
clistas da cidade, que aproveita-
ram para se reunir e trocar ideias.

Segundo os proprietários 
Marcelo Borges e Patricia Du-
tra, a escolha de Fernandópolis 
foi por acreditar no potencial da 
cidade. “Estamos agradecidos e 
temos uma gratidão imensa pelos 
nossos clientes e amigos aqui 
de Fernandópolis, pois além de 
clientes fizemos verdadeiros ami-
gos na cidade e em toda a região. 

Estamos empenhados para a cada 
dia dar um melhor atendimento 
e melhor qualidade de serviço a 
todos e acreditamos no sucesso e 
no progresso de Fernandópolis”, 
destacou Marcelo Borges.

A MM Motos contou com a 
presença das empresas parcei-
ras Moura Baterias e Mobil, que 
acompanham a empresa nestes 
5 anos de sucesso em Fernan-
dópolis.

Um destaque no evento foi a 
participação dos clubes de mo-
tociclistas Moto Grupo Cangaço 
e o Bodes do Asfalto de Fernan-
dópolis além de moto grupos de 
cidades da região como Votu-
poranga, Jales e outras cidades 
da região.

MM Motos realiza evento em comemoração aos 5 anos em Fernandópolis

No último final de semana, 12 
indígenas chegaram à Fernandó-
polis para o início de um grande 
projeto. Vindos de várias tribos 
do Xingu, eles foram recebidos na 
Universidade Brasil para o início 
de uma ação de socialização ao ín-
dio, através do qual eles buscaram 
formação em Medicina, Odon-
tologia e Medicina Veterinária 
para, depois, poderem levar esse 

atendimento à sua região, onde há 
uma escassez de profissionais para 
atenderem os milhares de indíge-
nas que moram lá, principalmente 
na área da Saúde.

As 12 vagas oferecidas fo-
ram preenchidas através de um 
processo seletivo, cuja prova 
foi aplicada no Xingu. Além da 
bolsa total dos cursos, os novos 
alunos estão recebendo acompa-

nhamento psicológico e pedagó-
gico para auxiliar na adaptação 
à nova realidade e à distância 
de suas famílias. Eles também 
receberão ajuda de custo para 
moradia e, inclusive, está sendo 
construída no próprio campus 
uma oca, nos mesmos moldes 
das existentes nas tribos, caso 
eles querem residir ali.

O primeiro contato foi reali-

zado na Universidade, onde os 
jovens indígenas conheceram 
toda a estrutura do campus e 
já puderam se ambientar com 
seus cursos. No domingo, eles 
fizeram um passeio e puderam 
conhecer a cidade. Já na segunda 
pela manhã, iniciaram as aulas 
normalmente, sendo seis deles 
em Medicina, quatro em Odonto-
logia e dois em Veterinária.

Universidade Brasil recebe 12 indígenas em Fernandópolis
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